

ENDE instala laboratorios de última generación para verificar medidores eléctricos en Beni



Por Daniel Zenteno.

La Empresa Nacional de Electricidad (ENDE), a través de su filial ENDE DELBENI, puso en marcha dos modernos laboratorios de contrastación de medidores eléctricos en los municipios de Magdalena y Guayaramerín, en el departamento de Beni.

Estos centros permiten verificar el correcto funcionamiento de los medidores; al mismo tiempo, brindan a los usuarios la posibilidad de solicitar la revisión de sus equipos si sospechan de alguna falla.

Puede interesarle leer: [Incautan 10 cabezas de ganado, 350 quintales de azúcar y 198.000 unidades de huevo](#)

Los laboratorios están equipados con una banca de ensayo de alta precisión que permite analizar medidores monofásicos y trifásicos. El objetivo es garantizar que estos dispositivos funcionen adecuadamente antes de que se los instale en hogares y comercios.

Cada medidor pasa por estrictas pruebas de verificación y calibración bajo diversas condiciones, como carga plena, inductiva, baja y al vacío. Solo los equipos que superan estas pruebas reciben un sello de calidad, lo que asegura su precisión y durabilidad.

Con esta iniciativa, ENDE reafirma su compromiso de ofrecer un servicio eléctrico confiable, seguro y transparente para la población de Beni, promoviendo así el desarrollo y bienestar en la región.